

WIR BLICKEN AUF DIE FRÜHLINGSFERIEN 2022 ZURÜCK

Montag, 25. April 22

Als Einstieg in die Ferienwoche schauten wir das Bilderbuch vom traurigen Pinguin an. Er wollte über den Wolken fliegen, doch dies funktioniert nur mit seinen kreativen Freunden. Danach durften die Kinder eine Freundschaftskrone oder ein Freundschaftsschlüssel basteln. Die Kinder waren noch nicht ganz im Ferienfeeling, da entschieden wir uns spontan, das Programm anzupassen. Wir schauten den Film «Luca» passend zum Thema Freundschaft und es war auch eine erfolgreiche Metapher fürs Anders sein.

Dienstag, 26. April 22

Am Morgen gab es 2 Posten, bei welchen die Kinder verschiedene Freundschaftsbändeli machen konnten. Beim ersten Posten konnten sie mit Hilfe von einem Knüpfstern ein Bändeli knüpfen. Beim zweiten Posten hatten sie verschieden Perlen zum Auffädeln. Dann gab es noch einzelne Kinder, die Buchstaben ausmalten, diese wurden anschliessend ausgeschnitten und laminiert. Aus den Buchstaben ergab sich das Wort «Freundschaft».



Mittwoch, 27. April 22

Am Morgen wurde den Kindern die Geschichte «Laura und ihr Freundschaftsbaum» in Form eines Erzähltheaters, dem sogenannten Kamishibai, erzählt. Anschliessend gestalteten alle Kinder gemeinsam ihren eigenen Freundschaftsbaum. Nach einer kurzen Pause backten die Kinder Muffins, welche sie am Nachmittag zum Zvieri essen konnten. Den Tag liessen wir im Wald ausklingen.



Donnerstag, 28. April 22

Heute hatten wir das Thema Brieffreundschaften. Nach einem kurzen Einstieg durfte jedes Kind einer beliebigen Person einen Brief schreiben und die kleineren Kinder durften etwas malen. Dazu brachten alle eine Adresse von zuhause mit. Am Nachmittag brachten wir gemeinsam die Briefe zur Post und liessen den Nachmittag draussen im Garten ausklingen.



Freitag, 29. April 22

So war das, nein so, nein so... Die Freunde der Bär, der Dachs, der Fuchs und das Eichhörnchen stritten sich. Das war die Einstiegsgeschichte zum Thema Streit. Die Gefühlskarten vertieften das Thema. Später machten wir ein Experiment zum Thema Fairness. Die Kinder mussten in Gruppen eine Aufgabe erledigen und dafür wurden sie unterschiedlich belohnt. Spannend was die Kinder dazu meinten.

